
令和 5（2023）年度 第２回学校運営協議会 議事録 

 

１．日 時  令和 5（2023）年９月 21 日（木） 14 時 30 分～16 時 30 分 

２．場 所  栃木県立那須高等学校 会議室 

３，出席者  委員８名、栃木県教育委員会事務局２名、本校職員７名、 

コーディネーター２名 

４．司 会  本校教頭 

５．次 第   

１）開会 

２）会長挨拶 

３）校長挨拶 

４）委員紹介・出席者紹介 （資料 p.１～２参照） 

５）議事 （下記６．のとおり） 

６）その他  

７）閉会 

６．議事 

 （１）学校概況報告（資料 p.３～８参照） 

 ＊学校行事、表彰・検定取得状況について 

    ＊一日体験学習について 

     ・学校紹介動画上映 

（２）総合的な探究の時間について 

＊主幹教諭より説明 

 （３）その他 

 

［委員からの質疑応答・意見］ 

〇12 月 15 日に行われる観高サミットに委員の参加は可能か。 

→可能。案内を出す。 

〇2 年生のコース分けは、学級減による縮小はあるのか。 

 →現在は予定していないが、今後、難しいところがあれば検討していく。 

〇那須高校を中学生の保護者に知ってもらうことが大切。そのためにはどうすればよいか。 

→現在は、進路選択の一つとして人物図鑑の那須地区小・中学校への配付。かけ算九九指 

導（黒田原小）、出前授業（那須中央中、那須中）を行っている。 

【案・意見】 

・一日体験学習に保護者の同行を呼びかける。そこで義務教育と高等学校教育の違いを理 

解してもらうのはどうか。 

・人物図鑑を在籍生徒の出身校にも配布するのはどうか。 



・近隣中学校との交流を設けるのはどうか。 

・那須町役場１F のモニターで学校紹介動画を流す。その際に出前授業の映像も入れては 

どうか。 

・学校公開日を設定してはどうか。 

〇委員の立場として、地域・学校にどんな手伝いができるか。 

【案・意見】 

・この協議会で学校の困り感を知り、話し合いをする場にしたい。大人と一緒に考えたり、 

解決したりできる交流の場所を作るのはどうか。 

・プロジェクトを立ち上げるなら、学校に頼らない企画をしてはどうか。（例：面接指導

を運営協議会委員で行う。生徒が選択してできるような講座を開く。） 

    


